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学校アンケート(保護者７月)の結果集計のまとめ 

 

処暑の候，保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げま

す。平素は本校の教育活動にご理解ご協力を賜り，誠にありがとうございます。 

さて，見出しのとおり，７月にご協力いただきました学校アンケートの結果をとりまと

めましたのでご報告させていただきます。 
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学校アンケート７月の結果集計から 

○学校の取り組みが高く評価されている項目（特に項目 1，4，5，7，13，16）が多くあ

り，職員の励みになりました。 

○・項目 4「子ども達の安全確保に努め，安全対策を行ったり，施設，設備の環境整備，

環境美化に努めたりしている。」 

・項目 16「仲よく，安全に登下校するなど，交通ルール，学校や社会のルール，マナー

を守って生活している。」 

・項目 13「友達と仲良く生活でき，思いやりの心が育っている。」 

・項目 1「地域や保護者の声に耳を傾け，連携して教育活動を実施している。」 

上記の 4項目が評価上位項目でした。コロナ禍での学校経営でしたが，目指す学校像の

３つのうち「子どもたち一人一人が安心して学習や生活をし、笑顔があふれる学校」

「保護者・地域から信頼される学校」につながる項目が評価されました。 

(%) 4 3 2 1 4+3 2+1

1 地域や保護者の声に耳を傾け，連携して教育活動を実施している。 19.4 73.1 5.2 2.2 92.5 7.5

2
様々な情報や教育活動の様子を積極的に，分かりやすく伝えてい

る。
25.0 62.5 9.6 2.9 87.5 12.5

3 連絡や相談がしやすく，適切に対応している。 28.7 60.3 8.8 2.2 89.0 11.0

4
子ども達の安全確保に努め，安全対策を行ったり，施設，設備の環

境整備，環境美化に努めたりしている。
29.4 64.0 5.1 1.5 93.4 6.6

5 いじめに対して組織で対応し，いじめをなくすように努めている。 19.1 72.8 8.1 0.0 91.9 8.1

6 一人一人を大切にし，一人一人に応じた指導を行っている 23.5 62.5 11.8 2.2 86.0 14.0

7 誠実な態度で保護者や子どもに接している。 29.4 61.8 5.9 2.9 91.2 8.8

8
保護者（私）は，学校運営協議会（コミュニティースクール）につ

いて知っている。 5.9 19.9 43.4 30.9 25.7 74.3

9 学校が楽しいと感じている。 39.7 50.0 10.3 0.0 89.7 10.3

10 授業がわかりやすいと感じている。 20.6 64.0 14.0 1.5 84.6 15.4

11 主体的に，意欲的に学習に取り組んでいる。 22.1 54.4 20.6 2.9 76.5 23.5

12
進んで宿題に取り組んだり，自主的に学習を進めたりするなど，家

庭学習の習慣が身に付いている。 21.3 48.5 24.3 5.9 69.9 30.1

13 友達と仲良く生活でき，思いやりの心が育っている。 34.6 58.1 7.4 0.0 92.6 7.4

14
人の嫌がることをしない，嫌がることをしている子を見たら注意す

るなど，いじめを許さない心が育っている。 27.2 61.8 10.3 0.7 89.0 11.0

15
進んで挨拶をしたり，誰にでも挨拶が返せたりすることができてい

る。 14.7 55.9 27.9 1.5 70.6 29.4

16
仲よく，安全に登下校するなど，交通ルール，学校や社会のルー

ル，マナーを守って生活している。 33.8 59.6 5.1 1.5 93.4 6.6

17 失敗を恐れないで挑戦している。 8.1 53.7 33.8 4.4 61.8 38.2

18 ちがう立場や考えも理解し，折り合おうとしている。 15.4 64.0 20.6 0.0 79.4 20.6

19 仲間が自分のよさをわかってくれると感じている。 15.4 67.6 16.2 0.7 83.1 16.9

20 自分にはよいところがあると感じている。 20.6 67.6 10.3 1.5 88.2 11.8
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○評価下位項目は，下記の 3つでした。 

・項目 8「保護者（私）は，学校運営協議会（コミュニティースクール）について知っ

ている。」 

今年度からスタートした学校運営協議会（コミュニティースクール）については、保

護者の皆様にご理解していただけるよう、これからも進捗状況も含めて伝えていきま

す。 

・項目 17「失敗を恐れないで挑戦している。」 

具体的な目標を持ち、目標に向かって挑戦することの意義や、挑戦した過程を価値付

け、今後への方向付けを大切にしていきます。 

・項目 12「進んで宿題に取り組んだり，自主的に学習を進めたりするなど，家庭学習の

習慣が身に付いている。」 

家庭学習の習慣化や充実に向けて指導を行っていきます。ご協力をお願いします。 

 

＜学校，教職員＞ 

○担任の先生には毎日とても丁寧にご指導していただき、宿題も子どもが意欲が湧くよう

な添削の仕方に毎日感謝の気持ちでいっぱいです。今年は楽しく学校に通うことができ

ているのも担任のおかげだと思います。ありがとうございます。今後も宜しくお願いし

ます。 

○いつもお世話になります。毎日、様々なことで、ご迷惑をおかけしています。いろいろ

なことがあり、学校に不信感を抱いていました。ご迷惑をおかけしているのは、十分に

理解しているつもりですが、非協力な保護者に思われているようで、何も相談もしたく

ないというのが本音でした。今年度、初めて良いところを知らせたいという、温かい言

葉をかけてもらい、感激しました。変わらず迷惑ばかりかけていますが、良いところを

見つけてもらい、大切にしてもらっているのを親子で感じます。感謝でいっぱいです。 

○けがをして学校に行けない間もネットで授業を受けれて先生がプリントを届けてくださ

り感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。 

○いつも子供達に安全、安心できる環境を提供してくださりありがとうございます。我が

家の子供達は学校が毎日楽しくて、行きたくて仕方ないと言ってます！学習面もしっか

り指導してくださり、保護者としても不安なく過ごせています。 

○今年度になり落ち着いて登校できています。先生の接し方がみんなに平等でとても良い

そうです。いつもありがとうございます！ 

○担任の先生には、本当に全信頼を置いている娘です。毎日学校が楽し過ぎる！！と話

し、居心地の良いクラスに大喜びです。ですから、欠席は悲しいのです。が、そんな時

も iPadで温かなメッセージを送って下さり、先生や学級のお友達と繋がれている事が

心の支えになっていました。本当に感謝しています。 

○いつも子供や親の立場に立ち指導してくださるので、こちらも相談しやすい環境です。 

●声かけや返答など学年にあった対応や接し方をしてあげてほしい。 

●子どもに対する接し方に疑問を抱きます。学校が苦痛になったり怖がるようではいけな

いのではないでしょうか？もっと学校や勉強、授業が楽しくなるように努力していただ

きたいです。 

●先生を過度に恐れて夜中に泣き出したり、学校に行って先生が怒ることが怖いから学校

が怖いと言うことがよくあります。 

時には厳しい指導が必要ですが，厳しすぎる指導，行き過ぎた指導はあってはなりま

せん。子どもたちへの接し方について今後も研修に努めていきます。 

 

 



＜情報，連絡＞ 

○学校のお便りや下校時間等のお便りがメールで早めに送られてくるようになり、とても

助かっています。 

○今年度は色々な連絡がネットでわかり、とても便利です。ペーパーレス、うちの職場で

も見習って欲しいほどです。こちらのアンケートも入力になりとても便利でした。 

●学校での子どもの様子がわかりにくいので週 1回などのクラス通信でもいいので教えて

ほしい。現在子どもが、どこまでの事を出来る様になったのかわかりづらい。また家で

の宿題の声かけなど参考にしたいので教えて欲しい。 

●今年からペーパーレスに取り組んでいるのか？連絡が簡潔で枚数も減った気もする。出

先でホームページ確認できるのは良いが、自宅でホームページをいちいち見るのも面

倒。給食献立の配布は廃止になったのですか？廃止の案内もない、頂きたい場合の案内

も欲しい。 

●学校の様子が分からないので、去年みたいに毎日小学校のホームページで学校での様子

を載せてほしいです。 

●下校時刻や行事予定のプリントは毎月いただけるとありがたいです。 

今後も学校の様子については，絆メールや学校報，ホームページ等で，連絡するよう

努めていきます。 

 

＜行事，活動等＞ 

●コロナ対策による制限が厳しいと感じています。感染状況に応じて呼びかけてるのは理

解できますが、放課後の友達同士の遊びの制限された時は、ようやく子供が友達と遊ぶ

ようになり始めた頃でしたので、その成長が妨げられたようでとても残念に思いまし

た。同じ時期でも他の学区では公園で子供達が集まって遊んでる姿が見られたので(勘

違いかもしれませんが)、学区によって制限が異なるのであれば、厳しい制限を受けて

る子達が割を食ってるのではないでしょうか。制限を厳しくするなら全市民一丸となっ

て短期間で終わらせてほしいです。子供は学校を信頼してますので、学校から言われた

事を一生懸命守ろうとします。子供は、自分にとって今何が大事か、まだ自分では考え

れません。家庭ごとに事情が異なりますので難しいとは思いますが、感染防止と、子供

時代の精神的な成長について、よくよくご考慮頂きますようお願いいたします。 

●コロナがあり、なかなか学校で子供の姿を見る機会が少なく残念です。制限などあると

思いますが、できる範囲で親が学校に行く機会があると嬉しいです。他の保護者の方や

先生との交流もできず残念です。 

子ども達への感染対策を最優先しているため，お子さんの様子を見る機会が少なくな

ってしまい申し訳ありません。引き続き感染状況を見定めながら，授業参観等の実施の

仕方について検討していきます。 

 

＜地域，通学路、登下校＞ 

●家の前の学童横断？！の黄色旗が絡まって、車通りも多いので、せっかくついてるのに

意味がなくなってます。 

●学校坂下（19号）を塞がれるので、ローソン手前のように道路を赤くし、止まるとき

は空けてもらえるようにしていただけないでしょうか？ 

●通学路の危険箇所点検を行っても、毎年反映されないので残念です。 

●４月から通学班の班長として娘が不慣れな部分があるとは思いますが、班内でトラブル

が多いようです。子ども達の疲労感や精神面も作用して、班内でトラブルがよく起きて

いるかなとも感じます。 

●猛暑日などは熱中症対策としても引取下校の配慮をご一考いただけたらと思います。 



学校で交通ルール，マナー指導，通学班指導を引き続き行っていきますが，併せてよ

り効果を高めるため，地域での見守りや指導もお願いします。 

通学路の危険箇所点検ありがとうございます。今年度は以下の４カ所について、市、

関係機関に要望を出しました。→市、関係機関の返答 

１ 喜多町ケイラインケアセンター付近の歩道を示す白線の延長→「前向きに検討」 

２ 太平町大国屋館前横断歩道付近の道路標示の塗装直し→「前向きに検討」 

３ 太平町太平公園付近交差点の横断歩道の設置→「近くに既存の横断歩道があるた

め、難しい」 

４ 喜多町まごがめ付近交差点の信号機や看板設置→「アーチ状の横断歩道表示を設置

の方向で」 

 

＜学習，タブレット＞ 

●タブレットを毎日持ち帰ってくるのですが、結構な重さもあり宿題で使わないのでした

ら、充電など必要な時に持ち帰るスタイルではダメなのでしょうか？ 

●家でオンライン授業を受ける時、とても音声が聞き取りにくい。 

今現在は、感染症等で登校できなくなってしまったときの学びの継続と連絡のため

に、タブレットを毎日持ち帰らせています。今後は、家庭での学びの連続に向けて、タ

ブレットを使った学習や課題等を行うことを考えています。タブレットにインストール

されている、家庭での学習でも活用できる「ぎふウェブラーニング」等のアプリの連絡

や紹介もしていきます。ご理解ご協力をお願いします。 

 

※同様なご意見を多数頂きました。また，上記以外のご意見も頂きました。それらのご

意見に対しては引き続き検討を重ね，善処できるように努めていきます。 

 


